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践行群众路线 脚踏实地履职

宣传部举办专题党课
本报讯28日，市委宣传部举办党的群众

路线教育实践活动专题党课，市委常委、宣

传部部长张秋红为部机关全体党员上了一

堂以《践行群众路线 脚踏实地履职》为主题

的党课。

会上，张秋红围绕群众路线的形成发展历

程和科学内涵、群众路线的重要性紧迫性、开

展教育实践活动的目标要求和主要任务，以

及如何改进作风践行群众路线等，进行了深

入浅出的阐述。

张秋红强调，宣传部全体党员干部要准确

把握教育实践活动的总体部署，积极主动参加

教育实践活动。要在学习教育上下真功夫，不走

过场，务求实效，坚持高标准严要求，坚持集体

学习与个人自学相结合，做好学习笔记，写好心

得体会和自查材料，真正使学习入脑入心；要在

解决突出问题上下功夫，结合“双万双千双百”

活动，深入结对共建社区走访调研，带着问题下

基层，做到边学边查、边整边改，全面改进机关

作风，提升宣传干部整体素质； （下转二版）

周末课堂宣讲群众路线
本报讯 29日上午，省委党校党史党

建教研部副教授唐金玲应邀走进“周末课

堂”，作题为《坚持为民务实清廉、认真践

行群众路线》专题辅导讲座。在邮市四套

班子领导聆听了讲座；市委常委、宣传部

部长张秋红主持讲座。

讲座中，唐金玲从群众路线是党的根

本工作路线、党的群众路线教育实践活动

的现实要求以及践行群众路线密切联系群

众这三个方面，为与会人员作了一场主题

明确、内容丰富、分析透彻、语言生动的辅

导报告，对我市深入开展好教育实践活动

具有很强的理论指导性和现实启发性。

张秋红希望大家按照教育实践活动三

个环节的要求，真心实意贴近群众，切实解

决突出问题，从老百姓最需要的地方着手，

从老百姓最不满意的地方改起，真正解决

好服务群众“最后一公里”的问题。 雷森
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本报讯28日，市政协召开十二届十次常委会议，

就“推进义务教育均衡发展，努力实现教育平等公

平”议题进行专题协商。市政协主席倪文才，副主席

李春青、王薇、张贵龙、张拥军，秘书长林荣岩出席会

议。副市长钱富强应邀参加会议。

近年来，我市紧紧围绕“大力推进教育强市建

设，加快实现教育现代化”的目标，努力创建“精致校

园、特色校园、幸福校园”，初步形成了“现代设施、质

量上乘、高位均衡、面向全体”的义务教育体系，先后

通过了省区域基本教育现代化评估验收和创建全国

义务教育发展基本均衡县省级督导评估。今年我市

还将接受全国义务教育发展基本均衡县国家级认

定，申报创建省义务教育优质均衡改革发展示范区。

就推进义务教育均衡发展工作，倪文才希望，政

府要进一步强化推进义务教育均衡发展的职责和主

导意识，系统推进，重点突破，并不断完善体制机制，

兼顾特色与均衡，力争全市学校在硬件设备、师资力

量、教育管理等方面均衡发展。

针对当前政协常委会主要工作，倪文才要求，要

深入开展党的群众路线教育实践活动，加大机关作

风建设力度，开展民主监督，切实关注民生问题，加

大对乡镇政协委员会工作的指导力度，（下转二版）
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韩方出席会议

本报讯 27日至28日，市十四届人大常委会召开

第十五次会议。市委书记、市人大常委会主任韩方出

席会议。会议由市人大常委会副主任薛晓寒主持。市

人大常委会副主任葛桂秋、孙明如参加会议。市委常

委、常务副市长徐永宝列席会议。

会议听取并审议了市检察院关于监所检察工作

情况的汇报，听取了市人大常委会执法检查组关于

检查《土地管理法》贯彻实施情况的报告并开展专题

询问，审议通过了有关人事任免事项。

市法院就贯彻落实市人大常委会对市法院近年

来商事审判工作情况审议意见的情况，市经信委、城

管局就贯彻落实市人大常委会评议意见的情况，市

政府就贯彻落实市人大常委会关于对全市城镇化建

设工作情况审议意见的情况和贯彻落实市人大常委

会关于对全市惠民十件实事工作情况审议意见的情

况，市法院、检察院、公安局、司法局就贯彻落实市人

大常委会关于贯彻实施《刑事诉讼法》情况审议意见

的情况，市人防办、物价局、气象局、旅游局就贯彻落

实市人大常委会评议意见的情况，分别以书面报告

的形式向会议进行了汇报。 管玮玮
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●我市“精耕”模式及农村土地确权登记工作获肯定

●徐鸣谢正义丁一韩方方桂林等参加活动

本报讯 28日，全省春季农业生产工作

会议在邮召开，安排部署我省春季农业生产

和农村改革发展工作。我市稻草全量还田等

多种精细化耕作模式和农村土地确权登记等

工作受到一致好评。副省长徐鸣，扬州市委书

记谢正义、副市长丁一以及我市领导韩方、方

桂林、朱勇、杨文喜、肖伯群等参加活动。

当日上午，与会人员先后现场观摩了卸

甲镇八桥现代农业产业园、甘垛镇横泾村土

地确权登记现场、界首镇高产小麦示范方以

及水稻机插商品化集中育供秧现场，对我市

春季农业生产工作予以充分肯定。据悉，入春

以来，我市把“米袋子”“菜篮子”产能建设作

为农业生产重要内容，把行政推动、集中育

秧、高产创建作为农业生产的重要抓手，一项

一项抓落实、全力以赴抓到位，全市春耕工作

扎实主动。另据了解，自2010年我市被农业部

确定为首批农村土地承包经营权发证工作试

点县以来，相关工作正稳妥有序推进，到今年

底有望实现确权登记工作全覆盖。

在界首镇高产小麦示范方，万亩绿油油

的麦苗长势喜人，一架小型航模飞机正在喷

洒农药，农业社会化服务人员在现场指导。徐

鸣来到田头，深入了解这片田块的主推品种、

主推技术。由于这个示范方全面推行稻草全

量高效还田、机械匀播、测土配方施肥、病虫

草害综合防治等多种精细化耕作模式，今年

小麦亩产估算将超过550公斤，增效达50%。

除了小麦种植的精细化，我市水稻机插商品

化育秧也走在全省前列，通过成立农业专业

合作社，由农技人员集中育秧，实行定人、定

岗、定任务、定职责，确保培育出优质秧苗。得

知这一情况后，徐鸣连连称赞，希望我市继续

探索运用农业新技术，为全省农业生产树立

示范标杆；继续把农业增效、农民增收作为农

业科技推广的出发点，通过科学的田间管理，

为扬州乃至全省粮食产量“十一连增”作贡献。

在当日下午召开的会议上，徐鸣指出，抓

好春季农业生产，是夺取夏熟及全年农业丰

收的关键。全省各地要及时组织农技人员深

入一线，强化农业科技服务，指导农民落实田

管措施，加强病虫情预测预报，最大限度控制

病虫发生危害；要狠抓春夏播布局落实，全面

落实春耕备耕措施；要抓好蔬菜和畜禽、水产

等生产，保障市场供应，增加农民收入；要做

好森林防火工作。

徐鸣要求全省各地要坚持不懈推进农业

现代化建设，抓好农村承包土地确权登记工

作，加大扶贫开发力度，全力夺取夏熟和全年

农业丰收，全面完成农村改革发展任务，为全

省经济社会发展作出应有的贡献。

会上，市长方桂林就春管春耕工作作交

流发言。目前，我市麦油苗情长势达到了近年

最好水平，一、二类苗面积比重比上年增加5

到10个百分点、达70%以上。下一阶段，我市

将一着不让地抓好小麦孕穗肥、油菜淋花肥

的补施，加强小麦纹枯病、白粉病与油菜菌核

病的防治，抓好小麦“一喷三防”，力争夏熟生

产首战告捷。 郭玉梅/文 王林山/摄

在教育实践活动中，三垛镇党员干部聚焦“四风”、转变作风，摆正位置、放下架子，以民为师，倾听民声，解民所忧所盼———
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□ 韩粉琴 刘久凤 周雷森

“金杯银杯不如老百姓的口碑，金奖银奖不

如老百姓的夸奖”。27日，记者在三垛镇采访时

了解到，第二批党的群众路线教育实践活动开

展以来，三垛镇党员干部踏实转变作风，真情服

务群众，真正在一线听取意见，在一线解决问

题，赢得当地百姓掌声一片。

副科级干部上城开会“坐中巴”

当日下午，记者一行直接到三垛镇东楼村

采访，三垛镇组织委员左伍琴等人陪同前住，

与记者挤在一辆采访车上。

记者随口问起镇政府对公车管理的事，左伍

琴告诉记者，如今三垛镇里像她这样的副科级干

部去城里开会办事一般都自乘中巴车，在镇域范

围内更谈不上使用公车。“坐公交从三垛到高邮才

6块钱，从车站到目的地再加几块钱三轮车费，往

返最多花20多块钱，而如果租车半天至少100

多块钱。现在，我们三垛镇的各级党政干部乘中

巴上城很正常，都在自觉执行公车管理制度。”

为解决“车轮上的铺张”这一难题，加大经

费减支力度，今年初，三垛镇将公车改革作为转

变机关作风的重要抓手，出台了公务用车管理制

度，严格公车使用。该镇规定镇党政领导干部实

行按月随工资发放用车补帖，不再报支在高邮市

境内的任何用车费用，也不得在单位部门报支车

费；因处理突发性事件用车或党委、政府组织的

活动用车、大型会议用车由分管机关负责人通

知政府办另行安排，实报实支；（下转四版）


